

Fecha 07.04.2009	Sección Estado de México	Página 36
---------------------	-----------------------------	--------------

## Pendiente, investigación de muertos en pozo

ALEJANDRO REYES ALVAREZ / REPORTERO

Será esta semana cuando se esclarezca la muerte de las 11 personas que fallecieron en la comunidad de El Refugio, municipio de Atotonilco de Tula, después de entrar a limpiar pozo de aguas negras.

A más tardar entre el día jueves y viernes serán entregados a la Procuraduría General de Justicia los resultados de los dictámenes realizados en el Distrito Federal, lo que permitirá aclarar el fallecimiento de los ejidatarios fallecidos.

El titular de la PGJEH, José Alberto Rodríguez Calderón, manifestó que el Ministerio Público continúa con su trabajo al respecto, "hay dictámenes periciales que se encuentran todavía en trámite y que son muy importantes".

Señaló que ya se realizó un dictamen especializado en gases en un laboratorio en la Ciudad de México.

"Ese laboratorio comprometió el resultado entre jueves y viernes, por lo tanto consideramos que es importante esperar a que nos entreguen esos dictámenes para terminar de configurar plenamente esta averiguación previa", puntualizó.

Rodríguez Calderón afirmó que ya se tienen avances en lo que respecta a los dictámenes de los protocolos de necropsia, los cuales arrojan con toda claridad que la causa de la muerte de las once personas en Atotonilco de Tula, fue la asfixia por sumersión.

